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八旬老人2元中大乐透717万
10年坚持买体育彩票且1期未落

仅仅时隔两天
铜陵一彩民连中奖

星报讯（何健） 9月28日，陈先生又来

到铜陵市体彩中心领奖了。9月24日陈先生

中12147期四场进球一等奖后，时隔两天，9

月26日，陈先生再中四场进球一等奖2注。

这次陈先生显得有点激动，没有第一次那样

的“沉稳”。

对于老“菜鸟级”彩民来说，陈先生觉得

自己是一种幸运，同时也是对20多年看球历

史的肯定。这次能中奖也是陈先生经过很长

时间的技术分析，AC米兰VS卡利亚里这场

比赛，卡利亚里独胆0是需要很大气魄的。

最近AC米兰状态一直不好，陈先生“慧眼”

识珠，坚持认为强队还是强队，一点小波折难

不倒他们，何况有前面对卡利亚里全胜的战

绩做保障，肯定能胜同时卡利亚里不进球。

这次聊天中得知，陈先生和网点业主是

很好的朋友，以前不买彩票，在业主的介绍下

才买的，没想到一买就有丰厚的回报。陈先

生说，看球不仅给他带开了快乐，更给他带来

了中奖的喜悦，以后要经常买，即使不中奖，

也能为国家公益事业尽自己的一份力。

这个中秋国庆长假到哪里都是人头攒动，黄金周变成“黄金粥”，相信让不少出游的人

都备感郁闷。有人宅在家里，不但免去车舟劳累，还获得意外的惊喜。湖南娄底的一位老

人就在这个假期撞上了大运，花2元钱买张体育彩票，竟然中了717万多元的大奖。

星报综合

兑奖现场，陶老还欣然接受了工作人

员的要求，同意手持支票板拍照，帮助体

彩做宣传。湖南省体彩中心龚智超书记

与他合影，对他一直支持体彩公益事业的

发展表示了感谢，并对他中得大奖表示了

祝贺。

成为717万元大奖得主，陶老凭借的

是一张 2 元钱的单式票，这点很令人惊

叹。不过虽然只是2元，但这样小金额的

投注，他已经进行了多年，这也是他退休后

重要的娱乐方式。更重要的是，2元钱购买

一张彩票，他也献出了一份爱心，其中一部

分资金将作为体彩公益金用于社会公益事

业。

至于能不能中大奖，对于一位八旬老

者而言，这重要吗？希望有更多的人以轻

松娱乐的心态来购买中国体育彩票，支持

体彩公益事业。

支持公益事业更可贵

10月8日一大早，为期8天的中秋、国

庆长假刚刚结束，这位“幸运儿”便来到湖

南省体彩中心兑奖大厅完成了兑奖。令人

稍感意外的是，中奖彩民是一位八旬老者，

陪同他一起过来的是他的儿子。“我买彩票

有10多年了，超级大乐透从未落下过一

期，每天我都会到彩票店里查看走势、研究

号码，这样既打发了时间，又支持了公益、

种下了希望。”兑奖期间陶老(化名)和笔者

聊起了自己购彩的点点滴滴。在看到中奖

彩票的投注金额只有2元时，笔者不禁问

道：“我看您只花了2元购买了1注号码，应

该是机选吧？”“不是，这注号码是自己选

的，开奖前我就有预感要中奖！”陶老的声

音虽不洪亮却信心十足。

另外，据了解，陶老的儿子平时也玩大

乐透，父子俩一有时间就会在一起交流经

验、研究号码。在被问及自己未能和父亲

一起中奖是否有些遗憾时，他连连摇头：

“中奖是可遇不可求的事，父亲把我们几个

儿女拉扯成人很不容易，这次中奖后我只

希望他能享享清福、安度晚年。”笔者不禁

感叹：真是父子同心、其利断金啊！

父子俩同是体彩彩民

10月6日晚，中秋国庆长假的第7天，

大乐透第12117期开奖，全国喜中2注一

等奖，每注奖金717万多元，其中1注喜落

湖南省娄底市娄星区13003体彩投注站，

为喜庆节日再添浓墨重彩！当期2注一等

奖分落浙江和湖南两地，可惜都没有进行

追加投注，否则可多得60%的奖金，使一等

奖单注总奖金超过千万元。

令人惊叹的是，成为717万元大奖得

主，娄底这位彩民朋友凭借的是一张 2

元钱的单式票，号码则是他根据走势图

自己选出来的。虽然只是 2 元，不过这

样小金额的投注，这位彩民朋友已经坚

持了多年。2元钱购买一张彩票，也献出

了一份爱心，其中一部分资金将作为体

彩公益金用于社会公益事业。而它还能

换来一个大奖梦想，不经意间就能让人

美梦成真！

一张单式票博中大奖

昨日上午10点50分，恒大皇马足校在广东清远市举行了盛大的开学典礼。国家体育总局副局长蔡振华、足管中心

主任韦迪，易思玲、雷声等7名奥运冠军及其他各界重量级嘉宾出席典礼。在开学典礼上，里皮被任命兼任恒大足校校

长，任期三年。当彩带在球场飘扬，成群白鸽飞向高空的那一刻，心里顿生感动：这样的场景，就像是一场夺冠盛宴。希

望随着恒大足校的正式起航，中国足球能真正拥有美好并强大的明天。 星报清远专电 特派记者 张华玮 文/图

昨日的恒大足校开学盛典上，最

让人意外的是恒大集团董事局主席许

家印当场宣布的人事任免。刘江南转

而成为执行校长，更具国际声望的里

皮被任命为校长，成为这座学校的国

际名片。

据许家印介绍，之前聘请里皮来

中国，并没有想过要其担任校长。但

当时就与里皮达成共识，聘请里皮，主

要是希望其为中国足球带来全新的理

念和经验，最终还是为了中国本土球

员的成长和发展。

里皮也表示：“虽然我也是一周前

才知道，也很吃惊，但我很愿意为中国

足球贡献自己的力量。我没有具体的

工作规划，只要是需要我帮助的，我一

定尽力而为。”据悉，足校的日常工

作，依然由刘江南主持。但教学计划、

训练计划、训练方式等方向性的事情，

将会由里皮把控。

值得一提的是，半年前里皮接手

恒大俱乐部时，合约期为2年半，只到

2014年底。此番担任校长却是任期三

年，要到2015年底。

2011年8月2日，广州恒大与西

班牙皇家马德里俱乐部达成战略合

作，决定在中国建立恒大皇马足球学

校，并称这将是全球最大的足校。

随后，恒大足校与西甲皇马俱乐

部、华南师范大学及中国扶贫基金会

三大合作伙伴签订合作协议，为入学

的广大学子提供独一无二、世界领先

的软、硬件设施。目前，足校拥有15

位外籍足球教练，首批1086名学生已

经开课。

“恒大足球队有着三期目标：

短期内打造中超一流强队；5至8年

打造出基本以内援为主的中超一流

强队；10年以后，打造出清一色国内

球员的，中超、亚洲，乃至世界强队。

恒大足校也有近远期目标，近期是三

年四冠，远期当然是振兴中国足球、

培养世界级中国足球明星。”许家印

信心满满地表示。
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里皮出任校长并非心血来潮

恒大立志打造纯内援一流强队

“富力是我拉进足球圈的，这个

赛季之所以连输两场给富力，主要还

是为了鼓励富力投资中国足球的决

心。不过，明年还是否继续让富力，

我还没决定。”——恒大老板许家印

“在我看来，如果我们富力是烧

鹅，恒大是鱼翅，那中超的裁判就是

咸菜。我们都花了这么多钱搞足球，

几千万买来大牌球员，中国足协却从

越南去请裁判来执法，这是什么意

思？” ——富力老板张力

“中国足协要再是这样泼冷水，

真会让我们冷了心的。你看现在许

家印热情高涨，但要是再给他泼几盆

冷水，说不定三年后他就不玩足球

了。” ——富力老板张力

名人名言


